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Al Sindaco
Alla Presidente del Consiglio comunale
Ai Capigruppo consiliari
Al Capo di Gabinetto del Sindaco
Al Vicesegretario Vicario

MOZIONE

Oggetto: Valorizzazione isola di S. Erasmo e soluzione alternativa al transito per Canale di Cannaregio in
presenza di acqua alta - Mozione collegata alla P.D. N. 2016.443 “Modifica del Regolamento di Polizia Urbana in
relazione alla circolazione dei velocipedi a due ruote nel centro storico di Venezia”

Premesso che 

- la volontà del Sindaco è di ridisciplinare la circolazione dei velocipedi nella città d'acqua;

- il 21 luglio sono stati consegnati i lavori per la realizzazione del nuovo ponte ( già esistente alla fine dal 1800 per il
trasporto degli animali verso il Macello e poi demolito verso la fine del secolo scorso) che permetterà l'accessibilità
all'area universitaria di San Giobbe e, più in generale, il collegamento urbano da Piazzale Roma e stazione Santa Lucia";
il collegamento permette, in particolare di raggiungere agevolmente il binario 1; 

considerato che 

- il programma del movimento 5 stelle presentato in occasione delle elezioni amministrative del 2015, alla voce 'Trasporti'
proponeva, tra l'altro, la realizzazione di un imbarcadero acqueo nei pressi della ex Canottieri Cannaregio, zona che si
sarebbe poi collegata al binario n.1 della stazione dei treni per permettere ai residenti di ovviare ai problemi di acqua alta
e anche per una nuova gestione dei flussi turistici;

- organi di stampa riportano la volontà dell'amministrazione di andare verso questa direzione tant'è che si prevede di
utilizzare la fermata di Fondamente Nove come interscambio per le destinazioni della Laguna Nord con lo scopo di
decongestionare il Canal Grande, potenziando le linee di navigazione esterne alla città, in modo da indirizzare parte dei
flussi turistici che giungono a Venezia in treno su questa direttrice;

considerato anche che

- l'isola di S.Erasmo è ormai meta di molti ciclo amatori e si colloca tra le destinazioni naturalistiche presenti nel nostro
Comune; 

- il nuovo regolamento potrebbe penalizzare l'isola in quanto risulterebbe difficile il raggiungimento della fermata di
Fondamente Nuove con la bicicletta portata a mano da non residenti;

- un imbarcadero a S. Giobbe permetterebbe l'arrivo di un motobattello come quello usato per la linea 13 più capiente del
motoscafo (4.1 / 4.2 / 5.1 / 5.2 ) e adibito anche al trasporto di biciclette;

tutto quanto premesso e considerato,
il Consiglio Comunale invita il Sindaco e la Giunta

a predisporre uno studio da parte degli uffici per effettuare la fermata di S. Giobbe con il motobattello così da prevedere il
completamento degli itinerari di cicloturismo a Venezia.
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